
LT06 PALO 
BODENLEUCHTE / FLOOR LIGHT 
DESIGN: MICHAEL RAASCH, 2014  

PALO ist eine innovative und flexible Bodenleuchte, geeignet zum Lesen und Entspannen. Der schlanke Licht-Diffusor in 
zylindrischer Form gleitet mühelos in die lineare Ausrichtung. Die sichtbare Kordel verleiht der sorgfältig ausgearbeiteten 
Form von PALO einen zugleich lässigen wie dynamischen Charakter und bietet die Möglichkeit der individuellen Ausrich-
tung der Unterbauleuchte an die gewünschte Stelle. Ein optional erhältlicher, geölter Marmorfuß aus weißem Carrara und 
schwarzem Marquina erhöht die klaren und definierten Formen der Leuchte. PALO ist aus Stahl und pulverbeschichteten 
Aluminium gefertigt und in Signalweiß und Tiefschwarz erhältlich. / 

PALO is an innovative and flexible floor light suitable for reading and lounging. The slim light diffuser in cylindrical form 
simply slides onto the linear stand. The visible cord lends a casual and dynamic edge to the precise form of PALO while 
accommodating individual positioning for down lighting at desired points. An optional solid oiled marble base in white 
Carrara and black Marquina elegantly enhances the purity of the clear and defined forms of this light. PALO is made from 
steel and powder coated aluminium, available in signal white and jet black.
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STAHL, PULVERBESCHICHTET, SIGNALWEISS /
STEEL, POWDER COATED, SIGNAL WHITE
 

MATERIAL, OBERFLÄCHEN / MATERIAL, FINISH

L / L

H
 / 

H

LÄNGE/LENGTH

320 MM (12 3/5 inCh)

BREITE/WIDTH

320 MM (12 3/5 inCh)

STAHL, PULVERBESCHICHTET, TIEFSCHWARZ /
STEEL, POWDER COATED, JET BLACK
 

B
 / 

W

HÖHE/HEIGHT

1400 MM (55 1/8 inCh)

MARMOR, BIANCO CARRARA, WEISS /
MARBLE, BIANCO CARRARA, WHITE
 

MARMOR, NERO MARQUINA, SCHWARZ /
MARBLE, NERO MARQUINA, BLACK
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LT06 PALO BODENLEUCHTE / FLOOR LIGHT 
STAHL, ALUMINIUM, PULVERBESCHICHTET / STEEL, ALUMINIUM, POWDER-COATED
EC03 EUGENE SESSEL / SIDE CHAIR
AC14 ESTIVA DECKE / BLANKET
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LT06 PALO BODENLEUCHTE / FLOOR LIGHT 
STAHL, ALUMINIUM, PULVERBESCHICHTET / STEEL, ALUMINIUM, POWDER-COATED
SF03 SHIRAZ SOFA / SOFA
FK12 FORTYFORTY BEISTELLTISCH / SIDE TABLE 


